

Beschluss:

1. Der Stadtrat stimmt der Annahme der in Aussicht gestellten Spende der „Stiftung Sternenstaub“ in Höhe von maximal 360.000 Euro (pro Jahr bis zu 180.000 Euro) an das Sozialreferat der Landeshauptstadt München, Sachgebiet Bürgerschaftliches Engagement, mit Dank zu.

2. Der Stadtrat stimmt der Annahme der Spende des Vereins „Lions Hilfswerk München Cuvilliés e. V.“ in Höhe von maximal 80.000 Euro (pro Jahr je 40.000 Euro) an das Sozialreferat der Landeshauptstadt München, Sachgebiet Bürgerschaftliches Engagement, mit Dank zu.

3. Dieser Beschluss unterliegt nicht der Beschlussvollzugskontrolle.